

## Jelang Pemilu 2024, Petugas Pemilu Kecamatan Poto Tano Gelar Rapat Rekapitulasi DPSHP

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KINERJA.CO.ID](https://SUMBAWABARAT.KINERJA.CO.ID)

Jun 6, 2023 - 11:58



Sumbawa Barat NTB - Jelang Pemilihan Umum tahun 2024 seluruh petugas pemilu tingkat kecamatan melaksanakan rapat Pleno terbuka rekapitulasi DPSHP (Daftar Pemilih Hasil Perbaikan) akhir pemilu 2024 bertempat di Aula Kantor Camat Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat pada senin (5/6/23).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan,dalam rapat pleno terbuka rekapitulasi

DPSHP dihadiri Camat Poto Tano Abdullah, S.Pd,

Kapolsek Poto Tano yang di Wakili oleh Kanit Intelkam Polsek Poto Tano BRIPKA Yusuf Edi Priyono Ketua dan anggota PPK Kecamatan Poto Tano, Ketua dan Anggota Panwascam Poto Tano, PPS masing- masing Desa se-kecamatan Poto Tano, PKD Desa Se Kecamatan Poto Tano dan perwakilan dari Partai Politik.

" Sambutan Ketua PPK Kecamatan Poto Tano Burhanuddin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Panwascam Poto Tano yang telah memonitor kegiatan Rapat Pleno dari tingkat Desa dan Kecamatan," ujarnya.

Lanjutnya, juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada PPS yang telah melakukan rekapitulasi tingkat Desa, dan juga kepada PPK Poto Tano melakukan Rekapitulasi DPSHP akhir di tingkat kecamatan yang nantinya akan dilakukan Rapat Pleno tingkat Kabupaten.

"Hasil rekapitulasi daftar pemilih hasil pemutakhiran tingkat kecamatan Poto Tano, jumlah desa di kecamatan Poto tano ada 8 Desa, ada 39 TPS ( Tempat Pemungutan Suara), sedangkan untuk Pemilih aktif ada 9.092 orang dan Pemilih baru 27 orang. Adapun untuk pemilih tidak memenuhi syarat 12 orang dan untuk Perbaikan data Pemilih 1 orang, kemudian untuk Pemilih potensial non KTP-el sebanyak 387 orang." ungkapnya.

Eddy menambahkan, TNI dan Polri selalu bersinergi siap mendukung mengamankan Pemilihan Umum tahun 2024 mendatang, agar pemilu 2024 berjalan dengan lancar dan damai. (Adb)